megini

II/ SORPRENDENTE ACCION ANTIMILITARISTA EN BIDEBIETA, DONOSTIA. III/ EL A METE AHORA CONTRA LOS SINDICATOS. VII/ BERGARAKO HIRUKOAK AURREKONTU

DONOSTIA

La pobreza, tema de debate en Altza

■ Mañana comienzan unas jornadas que se prolongarán hasta el 27. ■ Han sido organizadas por el Foro Ciudadano AGORA. Está formado por entidades del barrio.

Entidades de Altza han formado el Foro Ciudadano AGORA, que quiere ser una experiencia de desarrollo comunitario entre agentes sociales y profesionales. Las jornadas que comienzan mañana supondrán el inicio de una reflexión sobre la pobreza, que parte de un barrio obrero castigado por la crisis económica.

Teresa ZARCO

Las Asociaciones de Vecinos de Altza, Alkartasuna y Gure Lizarpe Ametsa, la Asociación de Promoción Socio Educativa, Berpiztu, la Coordinadora Lau Haizeta, las parroquias de Altza y particulares han constituido el Foro Ciudadano, AGORA.

Este foro ha organizado unas jornadas que se van a desarrollar en la casa de cultura de Casares, a partir de mañana y hasta el domingo 27 de abril, en las que van a participar políticos y movimientos sociales.

Mari Jose Estefanía y Koldo Cacho, miembros de AGORA, explican que esta iniciativa ha nacido en un barrio obrero, muy castigado por la crisis económica que afecta especialmente a los jóvenes, colectivo que en su mayoría no cuenta en este barrio con una cualificación profesional adecuada, lo que hace difícil su integración social. No obstante, Altza es también un barrio «vivo y joven, donde existe mucha actividad de grupos sociales».

Según explican Estefanía y Cacho, AGORA busca la «promoción de la capacidad de todas las personas en la propia comunidad de vida y de trabajo, de participación activa y conscientemente en todos los procesos que requieren su responsabilización». Este foro ciudadano entiende que «esta promoción se consigue a



Altza es un barrio muy castigado por la crisis económica.

través de la solución en común de los problemas comunes». En definitiva, AGORA considera que el desarrollo comunitario es un proceso encaminado al bienestar social del conjunto de la población, haciendo que ésta intervenga de forma directa en la solución de sus problemas y promocionando la capacidad de vida y de trabajo y participar activa y conscientemente en todos los procesos que requieran su responsabilidad, como es la solución en común de aquellos problemas que les afectan.

«La cara pobre de Europa»

"La cara pobre de Europa" es el título de estas jornadas que quieren provocar la reflexión «no tanto sobre el hecho de que la pobreza existe sino sobre las alternativas que puedan existir para tratar de salir de la misma».

Entre el 21 y el 24, se podrá visitar en Casares la I Muestra de Imágenes para la solidaridad, que ha sido cedida por Hirugarren Mundua eta Pakea. Esta muestra da una idea de la pobreza y hambre, lejos y cerca de nosotros.

El 25, a las 19'30 horas, tendrá lugar la presentación de AGORA 97 y para el 26 hay previstas cuatro conferencias. A las 9'30, Elvira Cortajarena, ex-diputada de Bienestar Social, hablará sobre "Pobreza y exclusión social en Euskadi". A las 11'30 horas, Patxi Izulain, director de Cáritas Diocesana de Gipuzkoa, tratará el tema "El cuarto mundo. Una realidad que emerge en Euskadi". A las 16'30, el europarlamentario Josu Jon Imaz disertará en torno a "¿Una Europa sin excluidos?. Unas consideraciones". Por último, a las 18 horas, el analista social navarro y especialista en teología, Guillermo Mujika, hablará sobre "Condiciones para una solidaridad digna".

El programa del domingo 27 comenzará a las 9'30 hora, con la mesa redonda "Es posible hacer algo. Experiencias". Participarán en la misma REAS, Red de Economía Alternativa y Solidaria, el colectivo por la integración en Gipuzkoa, Aztarnak, y la Cooperativa Juvenil para la Vivienda de Palomeras-Vallecas. A las 12, el colectivo de Bizkaia Gogoa relatará experiencias relativas a los Kibutz de Israel, en tanto que el concejal de Acción Social, Iñaki Barriola, clausurará las jornadas a las 13'30. Para terminar tendrá lugar una comida.